

お元気ですか つかじさちのヘルシッシュ便

第947号

日本共産党高知県議会活動報告エコーズ
2020年5月24日発行
電話 088-823-9524（議会控室）
088-843-9281（自宅）



実態把握が安心のかなめ 検査の抜本的強化必要



医療現場と事業者
学生への支援を

●党県議団と党
県委員会は、5月
13日、知事に新
型コロナ対策強

化と合わせ、米軍機低空飛行訓練中止の二点を申し入れた。岩城副知事が対応しました。

●出口戦略のかなめは検査強化だ、医療現場への支援を、との要請に副知事は

「PCR検査率は全国6位。さらに抗原検査との併用も検討し出口への科学的根拠の精度を高めたい、それが院内感染回避にもつながる」と回答。

●持続化給付金と県独自の協力金の継続を求めたことには「50%未満の売上減も対象にするよう知事会で緊急提言している」。協力金に関して「打ち止めに厳しい批判を頂いている」と述べるにとどまりました。

●県立大学授業料納入を「5月末まで猶予していたものを、9月末まで猶予する」と回答。しかし、更なる授業料減額や免除をとの要請に具体策は示されませんでした。専門学校含め学生への支援を引き続き国にも求めていきます。

「自肃と補償はセットで！」の声で
様々な制度が拡充していきます。

やるがモ自説
No.945

国民の声で政治
は動く！確約。
今国会での決済は
見送らざることにな
りました。

芸能界のみなさんの
勇気ある訴えで
トコにあふれ
て反対の声が
ネット

裏で、「三権分立が
破壊され、日本の民
主主義が奪われる」
政権が施行しようと
していった検察幹部

諦めろ！
ぜひ、じ相
談下さいね

コロナ禍のじき
ごとに紛らわせてお届

